



Junta Municipal La Caleta

Boletín informativo desde el mes de Julio hasta Septiembre

2024-2028



Este 05 de julio nuestro alcalde, al conjunto de una comisión de la Junta municipal visito las oficinas del IDAC en el AILA.



Aviación Civil (IDAC) y la Junta Distrital de La Caleta acordaron un plan de trabajo para mejorar la calidad de vida de los residentes de esa localidad y el entorno urbano de la comunidad que bordea el Aeropuerto Internacional de Las Américas (AILA).



El alcalde Máximo Soriano sigue Demostrando que llego para no Poner excusas al pueblo de la caleta.

Puntos importantes:
Cambio de Imagen Visual, Remodelación de Vivienda Remozamiento de Áreas .

Este 08 de julio, en la Junta Municipal La Caleta.

Gran acuerdo para la capacitación de valiente y la caleta.

La Junta Municipal y el INFOTEP se unen para capacitar a 2.500 personas en los sectores de la caleta y el valiente. En una fructífera reunión, se acordó realizar levantamiento de locales aptos para impartir cursos y así acercar la formación a la comunidad.

Este es un gran paso para el desarrollo y las oportunidades de los habitantes de estas zonas.



Este 15 de agosto nuestro alcalde al conjunto de una comisión de la junta municipal la caleta.

Nuestro alcalde Máximo Soriano hizo una donación para la promoción breaking del Lic. Eladio Antonio Aquino Rojas, dicha donación fue recibida por Yari Isabel Báez presidente de la promoción.

El único lugar donde el éxito viene antes del trabajo es el diccionario. Will Rogers

En este mes de agosto en la junta municipal la caleta. El alcalde Máximo Soriano recibió la visita del Feda para presentar el proyecto siembra .

Una iniciativa que busca impulsar el emprendimiento y la seguridad alimentaria en la comunidad. Se espera que la colaboración entre el Feda y el alcalde soriano sea fructífera y que el proyecto siembra tenga un impacto duradero en Santo Domingo.





El 20 de agosto, el INTRANT y La Junta Municipal La Caleta Hizo un operativo para renovar y sacar las licencias de motores, en el ayuntamiento.

Esperando que dicha convocatoria tenga gran aceptación y éxito en el pueblo caletero.

Este 10 de septiembre en el sector de valiente.

La junta Municipal celebra asambleas para definir el presupuesto.

Este fin de semana, se llevaron a cabo asambleas ciudadanas para decidir cómo se invertirá el presupuesto participativo del próximo año. Vecinos de todas las edades participaron activamente en este proceso democrático, proponiendo proyectos que mejoren su comunidad.



Este 25 de septiembre el sector del paraíso. Autoridades importantes en la entrega de hogar amueblado.

En representación de nuestro presidente Luis Abinader Corona, nuestro alcalde Máximo Soriano, Roberto Ángel Salcedo, la vicealcaldesa Aracelis Tejada De Pacheco, el concejo de vocales de la Junta Municipal y la beneficiaria La señora Alejandrina Rincón.

Una promesa cumplida de nuestro presidente Luis Abinader Corona.